

Object Carpet

Neuer Gesamt-Vertriebsleiter

Freitag, 15.12.2017

Denkendorf. Ab 1. Januar 2018 managt Harald Niemann (57, Foto) bei Object Carpet den Vertrieb und erhält Prokura, wie der Teppichbodenhersteller aus Denkendorf mitteilt. Der gelernte Raumausstatter sammelte bei verschiedenen großen Unternehmen in der Bodenbelagsbranche Erfahrungen als Abteilungs- und Verkaufs- sowie Vertriebsleiter. 2008 war er bereits bei Object Carpet als Verkaufsleiter Nord tätig, hatte dann aber 2011 die Möglichkeit bei einem führenden Unternehmen für Bodenbeläge als Vertriebsleiter einzusteigen und erhielt 2014 Prokura.

Neuer Gesamt-Vertriebsleiter